

Réponses par mail le 28/10/2022 :

Adrien Dolimont

Bonjour Messieurs,

Nous avons bien reçu vos différents courriers concernant le rapport du GIEC. Même si la matière Energie et Climat relève de la compétence du Ministre Philippe Henry, nous pouvons vous assurer que les autres Ministres de ce Gouvernement connaissent bien les objectifs climatiques que nous nous sommes fixés dans le cadre du Plan National Energie Climat négocié avec les autres régions de ce pays vis-à-vis de l'Europe. Des réunions quotidiennes ont d'ailleurs lieu entre les différents cabinets sur les matières climatiques.

A titre personnel, le Ministre est très attentif à ces points et les formalise dès qu'il le peut dans ses propres politiques. Vous trouverez ci-joint un exemple récent de ce volontarisme : communiqué relatif à l'appel à projets « rénovation énergétique des infrastructures sportives » pour un montant total de près de 79 millions. Comme vous le savez, il y a quelques semaines, notre Gouvernement s'est accordé sur la confection du Budget 2023 dans un contexte de crises multiples (Covid19, inondations, guerre, énergie). Malgré ces difficultés, les mesures en faveur du climat sont renforcées.

Néanmoins, il ne serait pas opportun que chaque Ministre réponde de manière individuelle à des questions relatives au climat tant la transversalité est de mise en cette matière. Il n'y a pas de réponse simple à des problématiques complexes.

Nous prenons bonne note de ce que les réponses reçues seront rendues publiques pour le lundi 7 novembre, jour d'ouverture de la COP 27. Espérant avoir répondu à vos questions, nous vous prions de croire, Messieurs, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Nathalie DEMANET

Politique générale

GOVERNEMENT WALLON

Cabinet de Monsieur

Adrien DOLIMONT

Ministre wallon du Budget, des
Finances, des Aéroports et des
Infrastructures sportives